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2018 年が始まりました。 

昨年中はお世話になりました。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

今年もはじまりました。ボーイス 

カウト活動の目的は、個々それぞれ 

違うと思いますが、共通している目 

的として“よき社会人”の育成があ 

ります。 

ボーイスカウト日本連盟では、企業や団体の協力を

得て、これから社会に出て行くローバースカウト年代

を対象に、スカウト活動で培ったスキルや体験を企

業・社会でどのように生かしていけるかを講師を交え、

Work-shop を開催しています。 

今回で 7 回目となりますが、今までの講師としてス

ポーツメーカーのミズノの水野会長、大和ハウスの樋

口会長、また富士通、イオントップバリュー社からも

ご協力を頂きました。参加したスカウトは社会人とし

て大切な事を全てスカウティングで行なっていた事が

分かった。就活に生かせると感じた！など手ごたえを

感じているようです。 

はたして、よき社会人？？？とはいったいどんな人

なんでしょうか？ 

野外活動を中心に培ったボーイスカウト的リーダー

シップ、協調性、責任感、包容力はひと味違う！ 

 

 

ビーバー隊は出し物として手品でした。練習は

スタンツらしさを出す意味で、当日の朝１時間のみ

ということで、最初は困惑気味のスカウト達でした

が、手品の楽しさを味わいながらもとても集中して

練習しました。本番では見事練習の成果をお客様

にご披露することができました。 

 

 

12 月 17 日（日）祐天寺幼稚園プレールームを会場に目

黒 1 団のクリスマス会が開催されました。 

例年通りローバー隊が企画・運営をおこない、今年度上

進したスカウト達も大活躍してくれました。今年も区長さ

んがきて御挨拶を頂きました。 

カブ隊のスタンツはどちらの組も非常に完成度が高く、声量

も動きも見せ方も非常に良くできていて、練習の成果を 120％

出せたのではないかと感じました。 

ビーバー隊は毎年クリスマ

ス会の会場飾りつけを担当し

ています。 

今年もとてもきれいに飾り

付けをすることができました。 

カブ隊は 11 月より練習したキャンドルサービスのお

披露目です。スタンツの練習はびしっと行う反面、キャ

ンドルサービスの練習となると、終始おふざけモード

のカブ隊。 

どうなるかと一瞬思いましたが、本番はびしっと決

めてくれました。最初からそのやる気を見せてくれて

もいいのに・・・トホホ（ＣＳリーダー） 

青木区長さんから   スーパーカブの   日頃お世話になって 

ご挨拶をいただき  紹介です     いる祐天寺さんへ 

ました                 お歳暮お渡ししました 

ベンチャー隊は「リ

ーダークイズ」 誕生

日・趣味・特技などの

ヒントを頼りにリーダ

ーを当てます。 

新ローバー

スカウトも会の

企画や進行、

スタンツなど

大活躍しまし

た。 
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１２月１０日（日）初の試みとして団スカウト交流会をおこ

ないました。いつもの集会の雰囲気や訓練要素から離れ、

年代別の枠を越えて、目黒１団のスカウト達が楽しく過ご

すというイベントです。 

今回はベイブレードの大会を実施しました。スカウト交

流会にふさわしく、ビーバーからボーイまでのスカウト達

が参加しました。初めてベイブレードを扱うスカウトもいま

したが、扱いは簡単なのですぐに慣れたようで、とても白

熱し盛り上がりました。また次回も計画して、スカウト達に

は楽しく過ごしてもらいたいと思います。 

12 月３日（日）11 月の組集会で何度も練習を重ねてきた団ク

リスマス会用のスタンツを隊内で発表しました。 

現時点での練習の成果を出した素敵なスタンツではありま

したが、他の組やリーダーより評価と改善点をもらい、本番ま

でにさらに磨きをかけることになりました。 

また、「Cabstagram（カブスタグラム）」と題し、11 月の隊集

会で「秋」をテーマに撮影した写真を投票も行いました。 

保護者も交えてみんなで写真の感想も話しながら賑やかな隊

集会となりました。 

12 月 1７日（日）団クリスマス会に先立ち父母会総会

がおこなわれました。総会終了後すぐいにクリスマス

会が始まるため、開会前に父母の有志が集まって作っ

てくれたベーグルサンドの昼食を頂きながらの会とな

りました。 

会は吉田父母会長の司会により進められ、高根団

委員長の挨拶、田邉副団委員長の会計報告、次年度

の育成会費等の詳しい説明がありました。また、来年

開催される日本ジャンボリーについての説明もありま

した。後半の質問タイムでは、日本ジャンボリーや世界

ジャンボリーに関する質問があり、各隊の団委員さん

の紹介で終了しました。 

最後にＣＳ隊の田邉団委員の指導により、クリスマス

会の父母の出し物練習をおこないました。  

ボーイ隊は良スカウト・悪いスカ

ウト・怪我したスカウトの寸劇でし

た。 

父母の今年の出し物は 

「あたりまえ体操」 


